

● NO HAY LIBERTAD



Pekín. (EFE) - El Gobierno de China pidió a la Unión Europea (UE) que deje de "interferir" en su soberanía judicial al reclamar la liberación de las cinco activistas feministas que fueron detenidas hace más de dos semanas. La portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores de China Hua Chunying se pronunció así al ser preguntada por las peticiones de liberación de las activistas formuladas por la UE y otros países, como Estados Unidos. "Nadie tiene derecho a pedir a China la liberación de estas personas", dijo.